



**UNIT PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA
MASYARAKAT (UPPM) STKIP PGRI BANGKALAN
PUSAT BAHASA**

Badan Penyelenggara: YPLP-PT PGRI Bangkalan
(Berdasarkan SK.MenKumHam No.AHU.3296.AH.01.04 Tahun 2010 tgl.10-8-2010)
Jl. Soekarno Hatta No. 52 Telp (031) 99301078 Bangkalan 69116
Website: www.stkippgri-bkl.ac.id Email: uppm@stkippgri-bkl.ac.id

SURAT KETERANGAN

Nomor: **296/C8/G/IV/2023**

Yang bertandatangan di bawah ini

Nama : Arfiyan Ridwan, M.Pd.
NIDN : 0723078802
Jabatan : Penanggung Jawab Pusat Bahasa

Menerangkan bahwa artikel di bawah ini:

- a) Nama penulis : Faisal Basri, Manah Tarman, Subandy Widjaya
- b) Judul artikel : Pengaruh Kualitas dan Harga Produk Lokal Madura terhadap Keputusan Pembelian pada Market Place Shopee
- c) Nama Jurnal : Oikos : Jurnal Ekonomi dan Pendidikan Ekonomi
- d) Vol/No/tahun : 7/1/2023

telah diperiksa tingkat plagiasinya dengan menggunakan perangkat *Turnitin* dengan tingkat **similaritas 25 %** yang hasil laporannya dilampirkan bersama surat ini.

Demikian surat keterangan ini dibuat dan digunakan sebagaimana mestinya.

Bangkalan, 13 April 2023..

Mengetahui,
Kepala UPPM

Mety Liesdiani, S.Kom., M.MSI
NIDN 0023098104



Penanggung Jawab
Pusat Bahasa

Arfiyan Ridwan, M.Pd.
NIDN 0723078802

Article 3

by Manah Tarman

Submission date: 13-Apr-2023 12:09AM (UTC-0500)

Submission ID: 2063224801

File name: 3_FAISAL_BAHRI.pdf (152.77K)

Word count: 3593

Character count: 20922

Pengaruh Kualitas Dan Harga Produk Lokal Madura Terhadap Keputusan Pembelian Pada Marketplace Shopee

¹Faisal Basri, ²Manah Tarman, ³Subandy Widjaya
STKIP PGRI BANGKALAN

faisalbasri0302@gmail.com ManahTarman18n@stkipgri-bkl.ac.id
subandywidjajastkipbkl@gmail.com

ABSTRACT

This study aims to examine and analyze the effect of the quality and price of local Madura products on purchasing decisions at the Shopee marketplace in Bangkalan city. This research is a type of quantitative research where this research was carried out in the city of Bangkalan, The research time was carried out for approximately one month, from December 2021 - January 2022. The population of this study were consumers of the Authentic Madura online store in Binoh Village, Burneh District, Bangkalan Regency as many as 110 Shopee marketplace users. The sample in this study was taken using a simple random sampling technique with a total of 50 Shopee users. The data in this study were collected using a questionnaire. The independent variable in this study is the decision to purchase local Madura products, , while the dependent variable in this study is quality of the product and the price of local Madura products. And in this study using multiple linear regression data analysis method. The results of this study indicate that: (1) there is a positive influence on the quality of local Madura gendar fish paste products and crackers on purchasing decisions in the Shopee marketplace (2) there is a positive influence on the price of Madura local gendar fish and cracker products on purchasing decisions in the Shopee marketplace (3) There is a simultaneous influence of the quality and price of the local Madura gendar fish paste and cracker products on purchasing decisions on the Shopee marketplace.

Keywords: Quality, Price, and Purchase Decision.

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan menganalisis pengaruh kualitas dan harga produk lokal madura terhadap keputusan pembelian di marketplace shopee kota bangkalan. Penelitian ini merupakan jenis penelitian kuantitatif dimana penelitian ini dilakukan di Kota Bangkalan, Waktu penelitian dilakukan selama kurang lebih satu bulan yaitu dari bulan Desember 2021 – Januari 2022. Populasi penelitian ini adalah konsumen Otentik Madura online. store di Desa Binoh, Kecamatan Burneh, Kabupaten Bangkalan sebanyak 110 pengguna marketplace Shopee. Sampel dalam penelitian ini diambil dengan menggunakan teknik simple random sampling dengan jumlah pengguna Shopee sebanyak 50 orang. Data dalam penelitian ini dikumpulkan dengan menggunakan kuesioner. Variabel bebas dalam penelitian ini adalah keputusan pembelian produk lokal Madura, sedangkan variabel terikat dalam penelitian ini adalah kualitas produk dan harga produk lokal Madura. Dan dalam penelitian ini menggunakan metode analisis data regresi linier berganda. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) terdapat pengaruh positif kualitas produk terasi dan kerupuk ikan gendar lokal Madura terhadap keputusan pembelian di marketplace Shopee (2) terdapat pengaruh positif terhadap harga gendar lokal Madura produk ikan dan kerupuk terhadap keputusan pembelian di marketplace Shopee (3) Terdapat pengaruh secara simultan kualitas dan harga produk terasi dan kerupuk ikan gendar lokal Madura terhadap keputusan pembelian di marketplace Shopee.

Kata Kunci : Kualitas, Harga, dan Keputusan Pembelian.

PENDAHULUAN

Pada masa globalisasi dan digitalisasi seperti saat ini perkembangan teknologi dan informasi amat sangat cepat, hal tersebut menimbulkan sebuah persaingan usaha dan bisnis yang semakin kuat. Fenomena ini menyebabkan para produsen produk lokal Madura lebih giat dalam berinovasi dan berfikir kreatif untuk menghadapi perubahan yang terjadi. Hal penting yang seharusnya dilakukan oleh wirausahawan Madura agar mendapat keberhasilan dalam sebuah persaingan usaha dan bisnis adalah berusaha untuk membangun strategi agar mencapai tujuan untuk mempertahankan dan meningkatkan konsumen. Demi tercapainya tujuan tersebut, setiap wirausahawan Madura harus berupaya dengan baik dalam menciptakan sebuah barang dan jasa yang sesuai dengan keinginan dan kebutuhan konsumen. Hal tersebut diiringi dengan timbulnya berbagai kemajuan dalam pelayanan yang membantu masyarakat. Salah satu hasil dari perkembangan digital adalah Marketplace, Marketplace diartikan sebagai media online berbasis internet sebuah wadah yang berisi kegiatan bisnis dan transaksi jual beli antara pembeli dan penjual. Permasalahan pada penelitian ini: 1) Apakah ¹⁰ pengaruh kualitas produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee. 2) Apakah ¹⁰ ada pengaruh harga produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee 3) Apakah ada pengaruh secara simultan antara kualitas dan harga produk petis ikan dan kerupuk ⁸ gendar lokal Madura terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kualitas produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura terhadap keputusan pembelian marketplace Shopee, untuk mengetahui pengaruh harga produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura terhadap keputusan pembelian marketplace Shopee, dan untuk mengetahui pengaruh kualitas dan harga produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee. Manfaatnya agar Dapat dijadikan masukan dan bahan koreksi bagi perusahaan untuk meningkatkan kualitas dan pelayanannya kepada konsumen sehingga dapat dijadikan upaya untuk meningkatkan performanya, dapat menambah pengetahuan mengenai kualitas layanan serta kepuasan konsumen dan mengaplikasikan ilmu yang selama ini diperoleh dari perkuliahan, dan diharapkan dapat menjadi sarana informasi dan referensi dalam pengembangan kualitas dan harga bagi peneliti selanjutnya yang tertarik untuk meneliti tentang kualitas dan harga produk lokal Madura.

LANDASAN TEORI

Kualitas ²⁰ Produk

Kualitas produk merupakan sebuah landasan penting yang perlu diusahakan oleh setiap perusahaan jika ingin barang dan jasanya dapat bersaing di pasar untuk memenuhi kebutuhan dan keinginan konsumen.

Suatu hal utama yang perlu dilihat dan diperhatikan oleh setiap perusahaan jika mengharapkan barang yang diproduksi dapat bersaing di pasaran. Keinginan mayoritas konsumen ialah mendapat produk yang berkualitas. Bila kualitas produk tersebut dapat dipenuhi oleh perusahaan, maka kepuasan para konsumen serta penambahan jumlah konsumen akan didapatkan oleh perusahaan.

Harga ⁶ Produk

Menurut Kotler dan Armstrong, (2012). Harga merupakan sejumlah uang yang dibebankan terhadap suatu barang atau jasa, dapat dikatakan juga sebagai jumlah dari nilai tukar yang dilakukan konsumen terhadap manfaat-manfaat sebab menggunakan barang atau jasa tersebut. Harga dapat menjadi indikator yang sangat penting dan keputusan pembelian bagi konsumen. Konsumen akan membuat sebuah perbandingan harga dari barang yang mereka minati kemudian melakukan evaluasi untuk mempertimbangkan apakah harga produk tersebut setara atau tidak dengan manfaat produk serta banyak uang yang perlu dikeluarkan. Secara umum harga merupakan hal yang telah diperlakukan sebagai penentu utama pembelian.

Keputusan pembelian

Menurut (Maulana & Asra, 2019:162) ¹⁶ keputusan pembelian adalah sebuah tindakan atau sikap konsumen perihal keputusan dalam melakukan suatu pembelian atau transaksi, sedikit banyaknya jumlah konsumen dalam pengambilan keputusan menjadi salah satu tolak ukur terwujud atau tidaknya tujuan perusahaan. keputusan pembelian merupakan ukuran penentu dalam pengambilan keputusan guna setidaknya dua keputusan penentuan pembelian barang sesuai dengan kebutuhan konsumen. Sebuah keputusan konsumen dapat dipengaruhi oleh ekonomi keuangan, teknologi, politik, budaya, produk, harga, lokasi, promosi, physical evidence, people dan process, pengaruh tersebutlah membentuk sebuah sikap seorang konsumen untuk mengelola seluruh informasi dan membuat kesimpulan berupa respon yang muncul produk apa yang akan dibeli.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Deskripsi Data Statistik

Pada penelitian ini akan menjelaskan atau mendeskripsikan data yang dimiliki oleh responden berdasarkan data yang ada dilapangan, dengan membagikan kuesioner pada pengikut toko online Otentik Madura pada marketplace Shopee sebanyak 50 responden. Pada penelitian ini memiliki beberapa karakteristik responden yaitu jenis kelamin dan usia. Hasil perolehan data didalam penelitian ini menggunakan SPSS versi 23.

Deskripsi Karakteristik Responden

Pada penelitian ini digunakan sebagai gambaran terhadap responden, berikut ini adalah hasil distribusi responden berdasarkan usia:

Tabel 1
Karakteristik Responden Berdasarkan Usia

KATEGORI	FREKUENSI	PERSENTASE
17-21	22	44%
22-26	23	46%
27-30	5	1%
Total Responden	50	100%

Dari table 4.1 menjelaskan bahwa responden berusia 17-21 tahun sebanyak 22 orang (44,0%), responden berusia 22-26 tahun sebanyak 23 orang (46,0%), dan responden berusia 27-30 tahun sebanyak 5 orang (1,0%). Dalam hal ini dapat

dinyatakan bahwa konsumen toko online Otentik Madura pada marketplace Shopee yang dijadikan responden oleh peneliti mayoritas berusia 17-26 tahun (99,0%) .

Tabel 2
Karakteristik Berdasarkan Jenis Kelamin

Jenis Kelamin	Frekuensi	Persentase
Laki-laki	19	38%
Perempuan	31	62%
Total	50	100%

Dari tabel 4.2 menjelaskan bahwa responden berjenis kelamin laki-laki sebanyak 19 orang (38,0%), responden berjenis kelamin perempuan sebanyak 31 orang (62,0%). Dalam hal ini dapat dinyatakan bahwa konsumen toko online Otentik Madura pada marketplace Shopee yang dijadikan responden oleh peneliti rata-rata berjenis kelamin perempuan (62,0%)

⁷ Hasil Uji Statistik

Uji Validitas Variabel Kualitas Produk (X1)

Uji validitas dalam variabel ini tentang kualitas produk penelitian kuesioner yang di gunakan oleh peneliti sebanyak 50 responden dengan r tabel 0,278 dengan tingkat signifikan 0,05.

¹²
Tabel 4.3
Hasil Uji Validitas Kualitas Produk (X1)

Indikator	r hitung	r tabel	Keterangan
¹ X1_1	0,759	0,278	Valid
X1_2	0,853	0,278	Valid
X1_3	0,718	0,278	Valid
X1_4	0,801	0,278	Valid
X1_5	0,829	0,278	Valid
X1_6	0,779	0,278	Valid
X1_7	0,697	0,278	Valid
X1_8	0,773	0,278	Valid
X1_9	0,733	0,278	Valid
X1_10	0,788	0,278	Valid
X1_11	0,604	0,278	Valid
X1_12	0,715	0,278	Valid
X1_13	0,442	0,278	Valid
X1_14	0,759	0,278	Valid
X1_15	0,853	0,278	Valid
X1_16	0,718	0,278	Valid
X1_17	0,801	0,278	Valid

Berdasarkan table 4.3 Menunjukkan bahwa pernyataan-pernyataan yang ada pada variabel kualitas produk memiliki nilai r hitung $>$ r tabel. Sehingga pernyataan-

pernyataan yang terdapat pada kuesioner kualitas produk bisa dinyatakan valid dan telah layak untuk pengukuran variabel penelitian.

Uji Validitas Kualitas Produk (X2)

Uji validitas dalam variabel ini tentang kualitas produk penelitian kuesioner yang di gunakan oleh peneliti sebanyak 50 responden dengan r tabel 0,278 dengan tingkat signifikan 0,05.

¹²
Tabel 4.4
Hasil Uji Validitas Harga Produk (X2)

Indikator	r hitung	r table	Keterangan
X2_1	0,708	0,278	Valid
X2_2	0,656	0,278	Valid
X2_3	0,636	0,278	Valid
X2_4	0,646	0,278	Valid
X2_5	0,701	0,278	Valid
X2_6	0,624	0,278	Valid
X2_7	0,708	0,278	Valid
X2_8	0,640	0,278	Valid
X2_9	0,612	0,278	Valid
X2_10	0,647	0,278	Valid
X2_11	0,517	0,278	Valid
X2_12	0,569	0,278	Valid

Berdasarkan ² table 4.4 Menunjukkan bahwa pernyataan-pernyataan yang ada pada variabel harga produk memiliki nilai r hitung $>$ r tabel. Sehingga pernyataan-pernyataan yang terdapat pada kuesioner harga produk bisa dinyatakan valid dan ⁸lah layak untuk pengukuran variabel penelitian.

Uji Validitas Variabel Keputusan Pembelian (Y)

Uji validitas dalam variabel ini tentang kualitas produk penelitian kuesioner yang di gunakan oleh peneliti sebanyak 50 responden dengan r tabel 0,278 dengan tingkat signifikan 0,05.

¹²
Tabel 4.5
Hasil Uji Validitas Keputusan Pembelian (Y)

Indikator	r hitung	r table	Keterangan
Y1_1	0,550	0,278	Valid
Y1_2	0,708	0,278	Valid
Y1_3	0,832	0,278	Valid
Y1_4	0,777	0,278	Valid
Y1_5	0,436	0,278	Valid
Y1_6	0,656	0,278	Valid

Y1_7	0,636	0,278	Valid
Y1_8	0,646	0,278	Valid
Y1_9	0,777	0,278	Valid

5) berdasarkan table 4.5 Menunjukkan bahwa pernyataan-pernyataan yang ada pada variabel keputusan pembelian memiliki nilai r hitung $>$ r tabel. Sehingga pernyataan-pernyataan yang terdapat pada kuesioner keputusan pembelian bisa dinyatakan valid dan telah layak untuk pengukuran variabel penelitian.

Uji Regresi Linier Berganda

Analisis regresi linier berganda digunakan untuk mengukur kekuatan hubungan linier antara dua variabel. Berdasarkan hasil analisis regresi linier berganda yang didapatkan dari olah data menggunakan program SPSS versi 23.

Tabel 4.9
Uji Regresi Linier Berganda
Coefficients^a

Model	Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	T	Sig.
	B	Std. Error	Beta		
(Constant)	3,918	1,698		2,308	,025
1 KUALITAS PRODUK	,228	,030	,539	7,658	,000
HARGA PRODUK	,368	,053	,487	6,919	,000

9) Berdasarkan tabel 4.9 persamaan regresi linier berganda dapat dikutip sebagai berikut:

$$Y = 0,1698 + 0,30 X_1 + 0,53 X_2$$

Keterangan :

Y = Keputusan Pembelian

a = Konstanta

X₁ = Kualitas Produk

X₂ = Harga Produk

9) b₁, b₂, b₃ = koefisien regresi linier berganda

Persamaan regresi linier berganda digambarkan oleh peneliti sebagai berikut:

b₁ = Nilai 0,30 ini diartikan jika kualitas produk (X₁) naik satu satuan, maka keputusan pembelian (Y) akan naik 0,330 satuan dengan asumsi variabel lain konstanta.

b₂ = Nilai 0,53 ini diartikan jika harga produk (X₂) naik satu satuan, maka keputusan pembelian (Y) akan naik 0,553 satuan dengan asumsi variabel lain konstanta.

Uji Hipotesis

Uji T (Parsial)

Pengujian ini dilakukan untuk menentukan signifikansi parsial peran variabel independen terhadap variabel dependen dengan asumsi bahwa variabel independen lainnya dianggap konstan. Berikut adalah hasil uji yang didapatkan oleh peneliti:

Tabel 4.10
Hasil Uji T(Parsial)
Coefficients^a

Model	Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	T	Sig.
	B	Std. Error	Beta		
(Constant)	3,918	1,698		2,308	,025
1 KUALITAS PRODUK	,228	,030	,539	7,658	,000
9 HARGA PRODUK	,368	,053	,487	6,919	,000

a. Dependent Variable: KEPUTUSAN PEMBELIAN

Berdasarkan tabel 4.10, hasil perhitungan regresi berganda adalah:

$$Y = 0,1698 + 0,30 X_1 + 0,53 X_2$$

Dan berdasarkan tabel tersebut besarnya angka t_{tabel} dengan ketentuan $\alpha = 0,05$ dan $df = (n-k-1)$ dengan rumus untuk mencari t_{tabel} adalah sebagai berikut: $df = 50 - 2 - 1 = 48$ jadi nilai t_{tabel} 1,677.

1) Variabel Kualitas Produk

Dari tabel 4.10 menunjukkan bahwa nilai sig $0,00 < 0,05$ dan Nilai $T_{hitung} > T_{tabel}$ atau $7,658 > 1,677$, sehingga dapat disimpulkan bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak. Artinya variabel kualitas produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee.

2) Variabel Harga Produk

Dari tabel 4.10 menunjukkan bahwa nilai sig $0,00 < 0,05$ dan Nilai $T_{hitung} > T_{tabel}$ atau $6,919 > 1,677$, sehingga dapat disimpulkan bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak. Artinya variabel harga produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee.

b. Uji F (Simultan)

Uji F digunakan untuk mengetahui apakah variabel independen berpengaruh secara simultan atau tidak terhadap variabel dependen. Berikut merupakan hasil dari pengujian yang dilakukan oleh peneliti:

Tabel 4.11
Hasil Uji F
ANOVA^a

Model		Sum of Squares	Df	Mean Square	F	Sig.
1	Regression	2299,046	2	1149,523	148,560	,000 ^b
	Residual	363,674	47	7,738		
	Total	2662,720	49			

8

a. Dependent Variable: KEPUTUSAN PEMBELIAN

b. Predictors: (Constant), HARGA PRODUK, KUALITAS PRODUK

Pada tabel 4.11 menunjukkan hasil uji statistik dari uji f dengan nilai signifikan sebesar 0,000 yang artinya bahwa $0,000 < 0,05$ serta tabel tersebut menunjukkan bahwa nilai F_{hitung} sebesar 148,560 dengan F_{tabel} pada tingkat signifikansi 0,05 dengan df untuk regression 3 dan df untuk residual 47 maka diperoleh F_{tabel} sebesar 3,20 dapat disimpulkan bahwa $F_{hitung} > F_{tabel}$ atau $148,560 > 3,20$ sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima yang artinya kualitas produk, harga produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee.

D. Pembahasan

1. Pengaruh kualitas produk terhadap keputusan pembelian

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dengan menggunakan IBM SPSS Statistik 23 dalam analisis regresi linier berganda untuk variabel kualitas produk terhadap keputusan pembelian berpengaruh positif karena variabel kualitas produk menunjukkan bahwa nilai $sig\ 0,00 < 0,05$ dan Nilai $T_{hitung} > T_{tabel}$ atau $7,658 > 1,677$, sehingga dapat disimpulkan bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak. Artinya variabel kualitas produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee.

Dalam penelitian ini diketahui bahwa kualitas produk berpengaruh positif terhadap keputusan pembelian, dengan hasil statistik uji t diperoleh nilai $sig\ 0,00 < 0,05$ dan Nilai $T_{hitung} > T_{tabel}$ atau $7,658 > 1,677$, sementara itu pada penelitian sebelumnya oleh Rahmat Hidayat (2018) variabel kualitas produk berpengaruh positif dengan signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$. Maka peneliti menyimpulkan kualitas produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura sangat berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee.

2. Pengaruh harga produk terhadap keputusan pembelian

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dengan menggunakan IBM SPSS Statistik 23 dalam analisis regresi linier berganda untuk variabel harga produk terhadap keputusan pembelian berpengaruh positif karena variabel harga produk menunjukkan bahwa nilai $sig\ 0,00 < 0,05$ dan Nilai $T_{hitung} > T_{tabel}$ atau $6,919 > 1,677$, sehingga dapat disimpulkan bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak. Artinya variabel harga produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee.

Dalam penelitian ini diketahui bahwa harga produk berpengaruh positif terhadap keputusan pembelian, dengan hasil statistik uji t diperoleh nilai $sig\ 0,00 <$

0,05 dan Nilai $T_{hitung} > T_{tabel}$ atau $6,919 > 1,677$, sementara itu pada penelitian sebelumnya oleh Rahmat Hidayat (2018) variabel harga produk berpengaruh positif dengan signifikansi sebesar $0,020 < 0,05$. Maka penelitian menyimpulkan harga produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura sangat berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee.

PENUTUP

Berdasarkan hasil nilai uji ¹³ menunjukkan bahwa nilai sig $0,00 < 0,05$ dan Nilai $T_{hitung} > T_{tabel}$ atau $7,658 > 1,677$, sehingga dapat disimpulkan bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak. Artinya variabel kualitas produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee.

Berdasarkan hasil nilai uji ¹³ menunjukkan bahwa nilai sig $0,00 < 0,05$ dan Nilai $T_{hitung} > T_{tabel}$ atau $6,919 > 1,677$, sehingga dapat disimpulkan bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak. Artinya variabel harga produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee.

Berdasarkan hasil nilai uji ¹³ menunjukkan hasil uji statistik dari uji f dengan nilai signifikan sebesar $0,000$ yang artinya bahwa $0,000 < 0,05$ serta tabel tersebut menunjukkan bahwa nilai F_{hitung} sebesar $148,560$ dengan F_{tabel} pada tingkat signifikansi $0,05$ dengan df untuk regression 3 dan df untuk residual 47 maka diperoleh F_{tabel} sebesar $3,20$ dapat disimpulkan bahwa $F_{hitung} > F_{tabel}$ atau $148,560 > 3,20$ sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima yang artinya kualitas produk, harga produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura berpengaruh secara simultan terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee.

Adapun beberapa saran yang diharapkan oleh penulis dalam penelitian ini yakni:

Bagi para pemilik perusahaan toko *online* yang belum memperhatikan dan menetapkan kualitas dan harga produk yang akan diberikan kepada konsumen alangkah baiknya perlu dilakukan penelitian lebih mendalam untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi harga, hal-hal dalam menetapkan harga dan harus menciptakan produk yang berkualitas dengan memperhatikan apa saja yang menjadi keinginan dan kebutuhan konsumen.

Bagi pemilik toko *online* pada marketplace Shopee yaitu Otentik Madura harus dapat mempertahankan kualitas produk lokal Madura bahkan harus melakukan pembaharuan agar konsumen tetap merasa puas dan tidak merasa bosan terhadap kualitas produk lokal Madura.

Bagi pemilik perusahaan toko *online* pada marketplace Shopee yaitu Otentik Madura harus dapat mempertahankan harga produk lokal Madura yang telah diciptakan agar tidak merusak harga pasar dan tidak membebani konsumen dengan harga yang terlalu tinggi.

Bagi pemilik perusahaan toko *online* pada marketplace Shopee yaitu Otentik Madura harus dapat mempertahankan eksistensinya dengan melakukan promosi-promosi di daerah regional Madura bahkan harus mampu memperkuat eksistensi perusahaan di tingkat Nasional maupun Internasional dengan tujuan memperkenalkan produk lokal Madura.

DAFTAR PUSTAKA

- Anwar, Nurlaela, Resa. Wardani, Ananda, Fiska., (2021). *Pengaruh Kualitas Produk dan Kualitas Pelayanan Terhadap Minat Beli Ulang Produk Scarlett di E-Commerce Shopee*. **Jurnal**. Fakultas Ekonomi. Universitas Darma Persada.
- Alfian, I., & Marpaung, M. (2017). *Analisis Pengaruh Label Halal, Merk dan Harga terhadap Keputusan di Kota Medan*. *At-Tawassuth: Jurnal. Ekonomi Islam*, 2(01), 122–145.
- Arikunto, Suharsimi. (2014) . *Prosedur Penelitian Suatu Pendekatan Praktik* . Jakarta: Rineka Cipta.
- Devi, Intan, Kurnia, Lenggang., (2019). *Pengaruh Kualitas Produk dan Promosi Terhadap Keputusan Pembeian pada Marketplace Shopee*. **Skripsi S1**. Universitas Islan Negeri Sunan Ampel. Surabaya.
- Kotler, Philip dan Armstrong, Gary. (2014) . *Principles of Marketing*. Jakarta: Erlangga.
- Kotler, Philip dan Armstrong, Gary. (2012). *Prinsip-prinsip Pemasaran Edisi 13 Jilid 1*. Jakarta:Erlangga,
- Maulana, H. A., & Asra, Y. (2019) . *Analisa Pengaruh Promo Gratis Ongkos Kirim terhadap Keputusan Pembelian pada E-Commerce oleh Generasi Z di Daerah Pedesaan*. *Inovbiz: Jurnal Inovasi Bisnis*, 7(2), 162.
- Muchilisin, Mayani, Kurnianty., (2021). *Pengaruh Kualitas Produk, Harga dan Promosi Terhadap Keputusan Pembelian di Marketplace Shopee (Studi Kasus Pada Mahasiswa Ekonomi dan Bisnis UMSU)*. **Skripsi S1**. Universitas Muhamadiyah Sumatera Utara. Medan.
- Nadia, Farisa, Hasna. Wahyuningsih, Susanti., (2020). *Pengaruh Kualitas Produk, Harga dan Citra Merek Terhadap Keputusan Pembelian Fashion 3second Di Marketplace (Studi Pada Mahasiswa Pengguna Fashion 3second Di Kota Semarang)*. **Jurnal**. Universitas Muhamadiyah Semarang.
- Rahman, A. (2010) . *Strategi Dahsyat Marketing Mix for Small Business Cara Jitu Merontokan Pesaing (Cetakan Pertama)*. Trans Media.
- Sugiyono. (2012) . *Metode Penelitian Kuantitatif dan R&D*. Alfabeta.
- Sugiyono. (2013). *Metode Penelitian Pendidikan (Pendekatan Kuantitatif, Kualitatif, dan R&D)*. Bandung: CV Alfabeta.
- Sugiyono. *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif dan R & D*. Bandung: Alfabeta, 2014.
- Widyanita, Fika, Ayu., (2018). *Pengaruh Analisis Kualitas Pelayanan E-Commerce Shopee Terhadap Kepuasan Konsumen Shopee Indonesia Pada Mahasiswa FE UII Pengguna Shopee*. **Skripsi S1**. Universitas Islam Indonesia. Yogyakarta.

Article 3

ORIGINALITY REPORT

25%
SIMILARITY INDEX

21%
INTERNET SOURCES

21%
PUBLICATIONS

8%
STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

- 1** Fitri Nuraini. "Kecerdasan Emosional, Kecerdasan Intelektual dan Kecerdasan Spiritual Terhadap Pemahaman Akuntansi Dasar Dengan Motivasi Sebagai Variabel Moderating", *Journal of Accounting Science*, 2017
Publication **3%**
- 2** Dewi Panglipur Ati, Sriwahyuni Mega Hastuti. "Pengaruh Harga, Kualitas Produk Dan Cita Rasa Terhadap Kepuasan Konsumen Belfoods", *Otonomi*, 2022
Publication **2%**
- 3** repository.usbypkp.ac.id
Internet Source **2%**
- 4** Muslim Afandi, Zuraidah Zuraidah. "Kesiapan, Gaya Belajar dan Keaktifan Siswa Pada Pembelajaran Pendidikan Agama Islam di SMPN Bangkinang Kota", *Belajea; Jurnal Pendidikan Islam*, 2020
Publication **2%**
- 5** Submitted to Udayana University

6

Submitted to Houston Community College

Student Paper

1 %

7

www.jurnalkommas.com

Internet Source

1 %

8

www.usni.ac.id

Internet Source

1 %

9

journal.feb.unmul.ac.id

Internet Source

1 %

10

Siti Sopuroh, Hendri Tanjung. "Pengaruh Bauran Promosi dan Kualitas Produk terhadap Keputusan Pembelian pada Marketplace Shopee dalam Perspektif Islam", Al-Kharaj : Jurnal Ekonomi, Keuangan & Bisnis Syariah, 2022

Publication

1 %

11

Muhammad Rizal Nur Irawan. "PENGARUH KUALITAS PRODUK, HARGA DAN PROMOSI TERHADAP MINAT BELI KONSUMEN PADA PT. SATRIA NUSANTARA JAYA", Ekonika : Jurnal Ekonomi Universitas Kadiri, 2020

Publication

1 %

12

repository.ubharajaya.ac.id

Internet Source

1 %

13

Ackbar Pirdaus, R. Deni Muhammad Danial, Asep M. Ramdan. "Analisis Efek Komunitas dan Electronic Word Of Mouth terhadap Brand Switching Produk Xiaomi Pocophone ke Oppo F9 di RNY Communication Kota Sukabumi", Journal of Management and Bussines (JOMB), 2020

Publication

1 %

14

repository.stiesia.ac.id

Internet Source

1 %

15

Hadita Hadita, Wirawan Widjanarko, Hafizah Hafizah. "Pengaruh Kualitas Produk Smartphone Terhadap Keputusan Pembelian di Masa Pandemic Covid19", Jurnal Kajian Ilmiah, 2020

Publication

1 %

16

Rafidah Haris, Bambang Kurniawan, Khalida Zia. "Analisis Pengaruh Brand Awareness dan Brand Image terhadap Keputusan Pembelian Busana Muslim Merek Rabbani di Kota Jambi", INNOVATIO: Journal for Religious Innovation Studies, 2016

Publication

1 %

17

Sev Rahmiyanti. "PENGARUH RASIO SOLVABILITAS DAN RASIO PROFITABILITAS TERHADAP PERUBAHAN LABA PADA PERUSAHAAN KONSTRUKSI YANG TERDAFTAR

1 %

DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2015-2018", Jurnal Manajemen dan Bisnis, 2023

Publication

18

ojs.itbhas.ac.id

Internet Source

1 %

19

Muhamad Alfin Kuncoro, Muhamad Naely Azhad, Ahmad Izzudin. "Pengaruh Bauran Pemasaran dan Kualitas Pelayanan terhadap Keputusan Pembelian Konsumen", BUDGETING : Journal of Business, Management and Accounting, 2022

Publication

1 %

20

Annisa Marinda Salam. "PENGARUH KUALITAS PRODUK, HARGA PRODUK, BRAND IMAGE, DAN PROMOSI TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN KONSUMEN MESIN PARUT DI CV SENENG BARENG SEJAHTERA", MANAJERIAL, 2019

Publication

1 %

21

ROCHMAT HIDAYAT HARIYONO. "PENGARUH KUALITAS PRODUK, KUALITAS LAYANAN, DAN PERSEPSI HARGA TERHADAP KEPUASAN (STUDI PADA LAPANGAN FUTSAL HIDAYAT FUTSAL SQUARE)", MANAJERIAL, 2018

Publication

1 %

Exclude quotes On

Exclude bibliography On

Exclude matches < 20 words

Pengaruh Kualitas Dan Harga Produk Lokal Madura Terhadap Keputusan Pembelian Pada Marketplace Shopee

¹Faisal Basri, ²Manah Tarman, ³Subandy Widjaya

STKIP PGRI BANGKALAN

faisalbasri0302@gmail.com Manahtarman@stkip PGRI-bkl.ac.id

subandywidjajastkipbkl@gmail.com

ABSTRACT

This study aims to examine and analyze the effect of the quality and price of local Madura products on purchasing decisions at the Shopee marketplace in Bangkalan city. This research is a type of quantitative research where this research was carried out in the city of Bangkalan, The research time was carried out for approximately one month, from December 2021 - January 2022. The population of this study were consumers of the Authentic Madura online store in Binoh Village, Burneh District, Bangkalan Regency as many as 110 Shopee marketplace users. The sample in this study was taken using a simple random sampling technique with a total of 50 Shopee users. The data in this study were collected using a questionnaire. The independent variable in this study is the decision to purchase local Madura products, , while the dependent variable in this study is the quality of the product and the price of local Madura products. And in this study using multiple linear regression data analysis method. The results of this study indicate that: (1) there is a positive influence on the quality of local Madura gendar fish paste products and crackers on purchasing decisions in the Shopee marketplace (2) there is a positive influence on the price of Madura local gendar fish and cracker products on purchasing decisions in the Shopee marketplace (3) There is a simultaneous influence of the quality and price of the local Madura gendar fish paste and cracker products on purchasing decisions on the Shopee marketplace.

Keywords: Quality, Price, and Purchase Decision.

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan menganalisis pengaruh kualitas dan harga produk lokal madura terhadap keputusan pembelian di marketplace shopee kota bangkalan. Penelitian ini merupakan jenis penelitian kuantitatif dimana penelitian ini dilakukan di Kota Bangkalan, Waktu penelitian dilakukan selama kurang lebih satu bulan yaitu dari bulan Desember 2021 – Januari 2022. Populasi penelitian ini adalah konsumen Otentik Madura online. store di Desa Binoh, Kecamatan Burneh, Kabupaten Bangkalan sebanyak 110 pengguna marketplace Shopee. Sampel dalam penelitian ini diambil dengan menggunakan teknik simple random sampling dengan jumlah pengguna Shopee sebanyak 50 orang. Data dalam penelitian ini dikumpulkan dengan menggunakan kuesioner. Variabel bebas dalam penelitian ini adalah keputusan pembelian produk lokal Madura, sedangkan variabel terikat dalam penelitian ini adalah kualitas produk dan harga produk lokal Madura. Dan dalam penelitian ini menggunakan metode analisis data regresi linier berganda. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) terdapat pengaruh positif kualitas produk terasi dan kerupuk ikan gendar lokal Madura terhadap keputusan pembelian di marketplace Shopee (2) terdapat pengaruh positif terhadap harga gendar lokal Madura produk ikan dan kerupuk terhadap keputusan pembelian di marketplace Shopee (3) Terdapat pengaruh secara simultan kualitas dan harga produk terasi dan kerupuk ikan gendar lokal Madura terhadap keputusan pembelian di marketplace Shopee.

Kata Kunci : Kualitas, Harga, dan Keputusan Pembelian.

PENDAHULUAN

Pada masa globalisasi dan digitalisasi seperti saat ini perkembangan teknologi dan informasi amat sangat cepat, hal tersebut menimbulkan sebuah persaingan usaha dan bisnis yang semakin kuat. Fenomena ini menyebabkan para produsen produk lokal Madura lebih giat dalam berinovasi dan berfikir kreatif untuk menghadapi perubahan yang terjadi. Hal penting yang seharusnya dilakukan oleh wirausahawan Madura agar mendapat keberhasilan dalam sebuah persaingan usaha dan bisnis adalah berusaha untuk membangun strategi agar mencapai tujuan untuk mempertahankan dan meningkatkan konsumen. Demi tercapainya tujuan tersebut, setiap wirausahawan Madura harus berupaya dengan baik dalam menciptakan sebuah barang dan jasa yang sesuai dengan keinginan dan kebutuhan konsumen. Hal tersebut diiringi dengan timbulnya berbagai kemajuan dalam pelayanan yang membantu masyarakat. Salah satu hasil dari perkembangan digital adalah Marketplace, Marketplace diartikan sebagai media online berbasis internet sebuah wadah yang berisi kegiatan bisnis dan transaksi jual beli antara pembeli dan penjual. Permasalahan pada penelitian ini: 1) Apakah ada pengaruh kualitas produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee. 2) Apakah ada pengaruh harga produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee 3) Apakah ada pengaruh secara simultan antara kualitas dan harga produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kualitas produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura terhadap keputusan pembelian marketplace Shopee, untuk mengetahui pengaruh harga produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura terhadap keputusan pembelian marketplace Shopee, dan untuk mengetahui pengaruh kualitas dan harga produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee. Manfaatnya agar Dapat dijadikan masukan dan bahan koreksi bagi perusahaan untuk meningkatkan kualitas dan pelayanannya kepada konsumen sehingga dapat dijadikan upaya untuk meningkatkan performanya, dapat menambah pengetahuan mengenai kualitas layanan serta kepuasan konsumen dan mengaplikasikan ilmu yang selama ini diperoleh dari perkuliahan, dan diharapkan dapat menjadi sarana informasi dan referensi dalam pengembangan kualitas dan harga bagi peneliti selanjutnya yang tertarik untuk meneliti tentang kualitas dan harga produk lokal Madura.

LANDASAN TEORI

Kualitas Produk

Kualitas produk merupakan sebuah landasan penting yang perlu diusahakan oleh setiap perusahaan jika ingin barang dan jasanya dapat bersaing di pasar untuk memenuhi kebutuhan dan keinginan konsumen.

Suatu hal utama yang perlu dilihat dan diperhatikan oleh setiap perusahaan jika mengharapkan barang yang diproduksi dapat bersaing di pasaran. Keinginan mayoritas konsumen ialah mendapat produk yang berkualitas. Bila kualitas produk tersebut dapat dipenuhi oleh perusahaan, maka kepuasan para konsumen serta pertambahan jumlah konsumen akan didapatkan oleh perusahaan.

Harga Produk

Menurut Kotler dan Armstrong, (2012). Harga merupakan sejumlah uang yang dibebankan terhadap suatu barang atau jasa, dapat dikatakan juga sebagai jumlah dari nilai tukar yang dilakukan konsumen terhadap manfaat-manfaat sebab menggunakan barang atau jasa tersebut. Harga dapat menjadi indikator yang sangat penting dan keputusan pembelian bagi konsumen. Konsumen akan membuat sebuah perbandingan harga dari barang yang mereka minati kemudian melakukan evaluasi untuk mempertimbangkan apakah harga produk tersebut setara atau tidak dengan manfaat produk serta banyak uang yang perlu dikeluarkan. Secara umum harga merupakan hal yang telah diperlakukan sebagai penentu utama pembelian.

Keputusan pembelian

Menurut (Maulana & Asra, 2019:162) keputusan pembelian adalah sebuah tindakan atau sikap konsumen perihal keputusan dalam melakukan suatu pembelian atau transaksi, sedikit banyaknya jumlah konsumen dalam pengambilan keputusan menjadi salah satu tolak ukur terwujud atau tidaknya tujuan perusahaan. keputusan pembelian merupakan ukuran penentu dalam pengambilan keputusan guna setidaknya dua keputusan penentuan pembelian barang sesuai dengan kebutuhan konsumen. Sebuah keputusan konsumen dapat dipengaruhi oleh ekonomi keuangan, teknologi, politik, budaya, produk, harga, lokasi, promosi, physical evidence, people dan process, pengaruh tersebutlah membentuk sebuah sikap seorang konsumen untuk mengelola seluruh informasi dan membuat kesimpulan berupa respon yang muncul produk apa yang akan dibeli.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Deskripsi Data Statistik

Pada penelitian ini akan menjelaskan atau mendeskripsikan data yang dimiliki oleh responden berdasarkan data yang ada dilapangan, dengan membagikan kuesioner pada pengikut toko online Otentik Madura pada marketplace Shopee sebanyak 50 responden. Pada penelitian ini memiliki beberapa karakteristik responden yaitu jenis kelamin dan usia. Hasil perolehan data didalam penelitian ini menggunakan SPSS versi 23.

Deskripsi Karakteristik Responden

Pada penelitian ini digunakan sebagai gambaran terhadap responden, berikut ini adalah hasil distribusi responden berdasarkan usia:

Tabel 1
Karakteristik Responden Berdasarkan Usia

KATEGORI	FREKUENSI	PERSENTASE
17-21	22	44%
22-26	23	46%
27-30	5	1%
Total Responden	50	100%

Dari table 4.1 menjelaskan bahwa responden berusia 17-21 tahun sebanyak 22 orang (44,0%), responden berusia 22-26 tahun sebanyak 23 orang (46,0%), dan responden berusia 27-30 tahun sebanyak 5 orang (1,0%). Dalam hal ini dapat

dinyatakan bahwa konsumen toko online Otentik Madura pada marketplace Shopee yang dijadikan responden oleh peneliti mayoritas berusia 17-26 tahun (99,0%) .

Tabel 2
Karakteristik Berdasarkan Jenis Kelamin

Jenis Kelamin	Frekuensi	Persentase
Laki-laki	19	38%
Perempuan	31	62%
Total	50	100%

Dari tabel 4.2 menjelaskan bahwa responden berjenis kelamin laki-laki sebanyak 19 orang (38,0%), responden berjenis kelamin perempuan sebanyak 31 orang (62,0%). Dalam hal ini dapat dinyatakan bahwa konsumen toko online Otentik Madura pada marketplace Shopee yang dijadikan responden oleh peneliti rata-rata berjenis kelamin perempuan (62,0%)

Hasil Uji Statistik

Uji Validitas Variabel Kualitas Produk (X1)

Uji validitas dalam variabel ini tentang kualitas produk penelitian kuesioner yang di gunakan oleh peneliti sebanyak 50 responden dengan r tabel 0,278 dengan tingkat signifikan 0,05.

Tabel 4.3
Hasil Uji Validitas Kualitas Produk (X1)

Indikator	r hitung	r tabel	Keterangan
X1_1	0,759	0,278	Valid
X1_2	0,853	0,278	Valid
X1_3	0,718	0,278	Valid
X1_4	0,801	0,278	Valid
X1_5	0,829	0,278	Valid
X1_6	0,779	0,278	Valid
X1_7	0,697	0,278	Valid
X1_8	0,773	0,278	Valid
X1_9	0,733	0,278	Valid
X1_10	0,788	0,278	Valid
X1_11	0,604	0,278	Valid
X1_12	0,715	0,278	Valid
X1_13	0,442	0,278	Valid
X1_14	0,759	0,278	Valid
X1_15	0,853	0,278	Valid
X1_16	0,718	0,278	Valid
X1_17	0,801	0,278	Valid

Berdasarkan table 4.3 Menunjukkan bahwa pernyataan-pernyataan yang ada pada variabel kualitas produk memiliki nilai r hitung $>$ r tabel. Sehingga pernyataan-

pernyataan yang terdapat pada kuesioner kualitas produk bisa dinyatakan valid dan telah layak untuk pengukuran variabel penelitian.

Uji Validitas Kualitas Produk (X2)

Uji validitas dalam variabel ini tentang kualitas produk penelitian kuesioner yang di gunakan oleh peneliti sebanyak 50 responden dengan r tabel 0,278 dengan tingkat signifikan 0,05.

Tabel 4.4
Hasil Uji Validitas Harga Produk (X2)

Indikator	r hitung	r table	Keterangan
X2_1	0,708	0,278	Valid
X2_2	0,656	0,278	Valid
X2_3	0,636	0,278	Valid
X2_4	0,646	0,278	Valid
X2_5	0,701	0,278	Valid
X2_6	0,624	0,278	Valid
X2_7	0,708	0,278	Valid
X2_8	0,640	0,278	Valid
X2_9	0,612	0,278	Valid
X2_10	0,647	0,278	Valid
X2_11	0,517	0,278	Valid
X2_12	0,569	0,278	Valid

Berdasarkan table 4.4 Menunjukkan bahwa pernyataan-pernyataan yang ada pada variabel harga produk memiliki nilai r hitung $>$ r tabel. Sehingga pernyataan-pernyataan yang terdapat pada kuesioner harga produk bisa dinyatakan valid dan telah layak untuk pengukuran variabel penelitian.

Uji Validitas Variabel Keputusan Pembelian (Y)

Uji validitas dalam variabel ini tentang kualitas produk penelitian kuesioner yang di gunakan oleh peneliti sebanyak 50 responden dengan r tabel 0,278 dengan tingkat signifikan 0,05.

Tabel 4.5
Hasil Uji Validitas Keputusan Pembelian (Y)

Indikator	r hitung	r table	Keterangan
Y1_1	0,550	0,278	Valid
Y1_2	0,708	0,278	Valid
Y1_3	0,832	0,278	Valid
Y1_4	0,777	0,278	Valid
Y1_5	0,436	0,278	Valid
Y1_6	0,656	0,278	Valid

Y1_7	0,636	0,278	Valid
Y1_8	0,646	0,278	Valid
Y1_9	0,777	0,278	Valid

Berdasarkan table 4.5 Menunjukkan bahwa pernyataan-pernyataan yang ada pada variabel keputusan pembelian memiliki nilai r hitung $>$ r tabel. Sehingga pernyataan-pernyataan yang terdapat pada kuesioner keputusan pembelian bisa dinyatakan valid dan telah layak untuk pengukuran variabel penelitian.

Uji Regresi Linier Berganda

Analisis regresi linier berganda digunakan untuk mengukur kekuatan hubungan linier antara dua variabel. Berdasarkan hasil analisis regresi linier berganda yang didapatkan dari olah data menggunakan program SPSS versi 23.

Tabel 4.9
Uji Regresi Linier Berganda
Coefficients^a

Model	Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	T	Sig.
	B	Std. Error	Beta		
1 (Constant)	3,918	1,698		2,308	,025
1 KUALITAS PRODUK	,228	,030	,539	7,658	,000
1 HARGA PRODUK	,368	,053	,487	6,919	,000

Berdasarkan tabel 4.9 persamaan regresi linier berganda dapat dikutip sebagai berikut:

$$Y = 0,1698 + 0,30 X_1 + 0,53 X_2$$

Keterangan :

Y = Keputusan Pembelian

a = Konstanta

X₁ = Kualitas Produk

X₂ = Harga Produk

b₁, b₂, b₃ = koefisien regresi linier berganda

Persamaan regresi linier berganda digambarkan oleh peneliti sebagai berikut:

b₁ = Nilai 0,30 ini diartikan jika kualitas produk (X₁) naik satu satuan, maka keputusan pembelian (Y) akan naik 0,330 satuan dengan asumsi variabel lain konstanta.

b₂ = Nilai 0,53 ini diartikan jika harga produk (X₂) naik satu satuan, maka keputusan pembelian (Y) akan naik 0,553 satuan dengan asumsi variabel lain konstanta.

Uji Hipotesis

Uji T (Parsial)

Pengujian ini dilakukan untuk menentukan signifikansi parsial peran variabel independen terhadap variabel dependen dengan asumsi bahwa variabel independen lainnya dianggap konstan. Berikut adalah hasil uji yang didapatkan oleh peneliti:

Tabel 4.10
Hasil Uji T(Parsial)
Coefficients^a

Model	Unstandardized Coefficients		Standardize d Coefficients	T	Sig.
	B	Std. Error	Beta		
(Constant)	3,918	1,698		2,308	,025
1 KUALITAS PRODUK	,228	,030	,539	7,658	,000
HARGA PRODUK	,368	,053	,487	6,919	,000

a. Dependent Variable: KEPUTUSAN PEMBELIAN

Berdasarkan tabel 4.10, hasil perhitungan regresi berganda adalah:

$$Y = 0,1698 + 0,30 X_1 + 0,53 X_2$$

Dan berdasarkan tabel tersebut besarnya angka t_{tabel} dengan ketentuan $\alpha = 0,05$ dan $df = (n-k-1)$ dengan rumus untuk mencari t_{tabel} adalah sebagai berikut: $df = 50 - 2 - 1 = 48$ jadi nilai t_{tabel} 1,677.

1) Variabel Kualitas Produk

Dari tabel 4.10 menunjukkan bahwa nilai sig 0,00 < 0,05 dan Nilai $T_{hitung} > T_{tabel}$ atau 7,658 > 1,677, sehingga dapat disimpulkan bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak. Artinya variabel kualitas produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee.

2) Variabel Harga Produk

Dari tabel 4.10 menunjukkan bahwa nilai sig 0,00 < 0,05 dan Nilai $T_{hitung} > T_{tabel}$ atau 6,919 > 1,677, sehingga dapat disimpulkan bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak. Artinya variabel harga produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee.

b. Uji F (Simultan)

Uji F digunakan untuk mengetahui apakah variabel independen berpengaruh secara simultan atau tidak terhadap variabel dependen. Berikut merupakan hasil dari pengujian yang dilakukan oleh peneliti:

Tabel 4.11
Hasil Uji F
ANOVA^a

Model		Sum of Squares	Df	Mean Square	F	Sig.
1	Regression	2299,046	2	1149,523	148,560	,000 ^b
	Residual	363,674	47	7,738		
	Total	2662,720	49			

a. Dependent Variable: KEPUTUSAN PEMBELIAN

b. Predictors: (Constant), HARGA PRODUK, KUALITAS PRODUK

Pada tabel 4.11 menunjukkan hasil uji statistik dari uji f dengan nilai signifikan sebesar 0,000 yang artinya bahwa $0,000 < 0,05$ serta tabel tersebut menunjukkan bahwa nilai F_{hitung} sebesar 148,560 dengan F_{tabel} pada tingkat signifikansi 0,05 dengan df untuk regression 3 dan df untuk residual 47 maka diperoleh F_{tabel} sebesar 3,20 dapat disimpulkan bahwa $F_{hitung} > F_{tabel}$ atau $148,560 > 3,20$ sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima yang artinya kualitas produk, harga produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee.

D. Pembahasan

1. Pengaruh kualitas produk terhadap keputusan pembelian

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dengan menggunakan IBM SPSS Statistik 23 dalam analisis regresi linier berganda untuk variabel kualitas produk terhadap keputusan pembelian berpengaruh positif karena variabel kualitas produk menunjukkan bahwa nilai sig $0,00 < 0,05$ dan Nilai $T_{hitung} > T_{tabel}$ atau $7,658 > 1,677$, sehingga dapat disimpulkan bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak. Artinya variabel kualitas produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee.

Dalam penelitian ini diketahui bahwa kualitas produk berpengaruh positif terhadap keputusan pembelian, dengan hasil statistik uji t diperoleh nilai sig $0,00 < 0,05$ dan Nilai $T_{hitung} > T_{tabel}$ atau $7,658 > 1,677$, sementara itu pada penelitian sebelumnya oleh Rahmat Hidayat (2018) variabel kualitas produk berpengaruh positif dengan signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$. Maka peneliti menyimpulkan kualitas produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura sangat berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee.

2. Pengaruh harga produk terhadap keputusan pembelian

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dengan menggunakan IBM SPSS Statistik 23 dalam analisis regresi linier berganda untuk variabel harga produk terhadap keputusan pembelian berpengaruh positif karena variabel harga produk menunjukkan bahwa nilai sig $0,00 < 0,05$ dan Nilai $T_{hitung} > T_{tabel}$ atau $6,919 > 1,677$, sehingga dapat disimpulkan bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak. Artinya variabel harga produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee.

Dalam penelitian ini diketahui bahwa harga produk berpengaruh positif terhadap keputusan pembelian, dengan hasil statistik uji t diperoleh nilai sig $0,00 <$

0,05 dan Nilai $T_{hitung} > T_{tabel}$ atau $6,919 > 1,677$, sementara itu pada penelitian sebelumnya oleh Rahmat Hidayat (2018) variabel harga produk berpengaruh positif dengan signifikansi sebesar $0,020 < 0,05$. Maka peneliti menyimpulkan harga produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura sangat berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee.

PENUTUP

Berdasarkan hasil nilai uji t menunjukkan bahwa nilai sig $0,00 < 0,05$ dan Nilai $T_{hitung} > T_{tabel}$ atau $7,658 > 1,677$, sehingga dapat disimpulkan bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak. Artinya variabel kualitas produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee.

Berdasarkan hasil nilai uji t menunjukkan bahwa nilai sig $0,00 < 0,05$ dan Nilai $T_{hitung} > T_{tabel}$ atau $6,919 > 1,677$, sehingga dapat disimpulkan bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak. Artinya variabel harga produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura berpengaruh terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee.

Berdasarkan hasil nilai uji f menunjukkan hasil uji statistik dari uji f dengan nilai signifikan sebesar 0,000 yang artinya bahwa $0,000 < 0,05$ serta tabel tersebut menunjukkan bahwa nilai F_{hitung} sebesar 148,560 dengan F_{tabel} pada tingkat signifikansi 0,05 dengan df untuk regression 3 dan df untuk residual 47 maka diperoleh F_{tabel} sebesar 3,20 dapat disimpulkan bahwa $F_{hitung} > F_{tabel}$ atau $148,560 > 3,20$ sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima yang artinya kualitas produk, harga produk petis ikan dan kerupuk gendar lokal Madura berpengaruh secara simultan terhadap keputusan pembelian pada marketplace Shopee.

Adapun beberapa saran yang diharapkan oleh penulis dalam penelitian ini yakni:

Bagi para pemilik perusahaan toko *online* yang belum memperhatikan dan menetapkan kualitas dan harga produk yang akan diberikan kepada konsumen alangkah baiknya perlu dilakukan penelitian lebih mendalam untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi harga, hal-hal dalam menetapkan harga dan harus menciptakan produk yang berkualitas dengan memperhatikan apa saja yang menjadi keinginan dan kebutuhan konsumen.

Bagi pemilik toko *online* pada *marketplace* Shopee yaitu Otentik Madura harus dapat mempertahankan kualitas produk lokal Madura bahkan harus melakukan pembaharuan agar konsumen tetap merasa puas dan tidak merasa bosan terhadap kualitas produk lokal Madura.

Bagi pemilik perusahaan toko *online* pada *marketplace* Shopee yaitu Otentik Madura harus dapat mempertahankan harga produk lokal Madura yang telah diciptakan agar tidak merusak harga pasar dan tidak membebani konsumen dengan harga yang terlalu tinggi.

Bagi pemilik perusahaan toko *online* pada *marketplace* Shopee yaitu Otentik Madura harus dapat mempertahankan eksistensinya dengan melakukan promosi-promosi di daerah regional Madura bahkan harus mampu memperkuat eksistensi perusahaan di tingkat Nasional maupun Internasional dengan tujuan memperkenalkan produk lokal Madura.

DAFTAR PUSTAKA

- Anwar, Nurlaela, Resa. Wardani, Ananda, Fiska., (2021). *Pengaruh Kualitas Produk dan Kualitas Pelayanan Terhadap Minat Beli Ulang Produk Scarlett di E-Commerce Shopee*. **Jurnal**. Fakultas Ekonomi. Universitas Darma Persada.
- Alfian, I., & Marpaung, M. (2017). *Analisis Pengaruh Label Halal, Merk dan Harga terhadap Keputusan di Kota Medan*. *At-Tawassuth: Jurnal*. Ekonomi Islam, 2(01), 122–145.
- Arikunto, Suharsimi. (2014) . *Prosedur Penelitian Suatu Pendekatan Praktik* . Jakarta: Rineka Cipta.
- Devi, Intan, Kurnia, Lenggang., (2019). *Pengaruh Kualitas Produk dan Promosi Terhadap Keputusan Pembeian pada Marketplace Shopee*. **Skripsi S1**. Universitas Islan Negeri Sunan Ampel. Surabaya.
- Kotler, Philip dan Armstrong, Gary. (2014) . *Principles of Marketing*. Jakarta: Erlangga.
- Kotler, Philip dan Armstrong, Gary. (2012). *Prinsip-prinsip Pemasaran Edisi 13 Jilid 1*. Jakarta:Erlangga,
- Maulana, H. A., & Asra, Y. (2019) . *Analisa Pengaruh Promo Gratis Ongkos Kirim terhadap Keputusan Pembelian pada E-Commerce oleh Generasi Z di Daerah Pedesaan*. *Inovbiz: Jurnal Inovasi Bisnis*, 7(2), 162.
- Muchilisin, Mayani, Kurnianty., (2021). *Pengaruh Kualitas Produk, Harga dan Promosi Terhadap Keputusan Pembelian di Marketplace Shopee (Studi Kasus Pada Mahasiswa Ekonomi dan Bisnis UMSU)*. **Skripsi S1**. Universitas Muhamadiyah Sumatera Utara. Medan.
- Nadia, Farisa, Hasna. Wahyuningsih, Susanti., (2020). *Pengaruh Kualitas Produk, Harga dan Citra Merek Terhadap Keputusan Pembelian Fashion 3second Di Marketplace (Studi Pada Mahasiswa Pengguna Fashion 3second Di Kota Semarang)*. **Jurnal**. Universitas Muhamadiyah Semarang.
- Rahman, A. (2010) . *Strategi Dahsyat Marketing Mix for Small Business Cara Jitu Merontokan Pesaing* (Cetakan Pertama). Trans Media.
- Sugiyono. (2012) . *Metode Penelitian Kuantitatif dan R&D*. Alfabeta.
- Sugiyono. (2013). *Metode Penelitian Pendidikan (Pendekatan Kuantitatif, Kualitatif, dan R&D)*. Bandung: CV Alfabeta.
- Sugiyono. *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif dan R & D*. Bandung: Alfabeta, 2014.
- Widyanita, Fika, Ayu., (2018). *Pengaruh Analisis Kualitas Pelayanan E-Commerce Shopee Terhadap Kepuasan Konsumen Shopee Indonesia Pada Mahasiswa FE UII Pengguna Shopee*. **Skripsi S1**. Universitas Islam Indonesia. Yogyakarta.